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たなせ調剤薬局

棚瀬　友啓　様

１　日時

２　場所 瑞穂市市民センター　　ハナミズキホール

３　次第

（５）講演会 講師　宮城県薬剤師会　　　

５　講師紹介

令和６年５月１６日　

瑞穂市学校保健会　

会長　若園　明裕　

瑞穂市学校保健会総会の開催について（ご案内）

（２）会長あいさつ

　　　　　演題　「近年の薬物乱用の傾向と“濫用等
                 のおそれのある医薬品”について」

　　　　　顧問　佐々木　孝雄　先生

327-0733

４　講演会概要

　新緑の候，貴台におかれましては，ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
  日頃は，瑞穂市学校保健会の取組に対しまして，ご理解とご協力を賜り，誠にありが
とうございます。
　さて，見出しの会を下記のように開催いたします。
　つきましては，何かとご多用のこととは存じますが，ご出席くださいますようご案内
申し上げます。

（３）ご来賓ご祝辞

教頭　　辻角　政治

記

           　 ○令和６年度の事業計画･予算案について

午後１時３０分より　午後３時３０分（予定）まで

（１）役員発表

瑞穂市学校保健会事務局

令和６年６月５日（水）

（瑞穂市立穂積中学校内）

（４）議事　　○令和５年度の事業･決算報告について                           

近年の我が国における薬物乱用は、違法薬物のみならず、市販薬
（かぜ薬、咳止め、解熱鎮痛剤など）にも及んでいる。市販薬には、
国が定める６種類の“濫用等のおそれのある医薬品”を含むものが
約1500品目あり、販売規制が講じられているが決め手に欠けている。
このような状況を踏まえ、保護者、学校保健関係者、薬剤師はなに
を為すべきか考えてみたい。

佐々木孝雄先生は、主に薬剤師を対象とした講演会活動を行いな
がらも、近年の薬物乱用について強い危機感をもち、その傾向や
“濫用等のおそれのある医薬品”について調査し、まとめておみえ
です。今回の講演をきっかけに、瑞穂市から日本全国へ「薬物乱用
防止」の啓発を図っていきたいと願っておられます。


